



Vor Ort und Digital: INTERPHARM 2023 mit neuem Konzept

Als einer der größten pharmazeutischen Kongresse im deutschsprachigen Raum gehört die INTERPHARM für viele Pharmazeut*innen, PTA und PKA sowie Angestellte der Branche zu den wichtigsten Terminen des Jahres. Jetzt steht die Planung für 2023 – und im kommenden Jahr präsentiert sich die INTERPHARM mit einem komplett neuen Konzept.

Stuttgart, 10.11.2022 – INTERPHARM 2023 mit neuem Konzept

Erstmals in der über 30jährigen Geschichte der INTERPHARM findet der Fortbildungskongress 2023 in einer Kombination aus Online- und Präsenzveranstaltung statt:

- **INTERPHARM online:** Los geht es am 31. März 2023 mit dem erfolgreichen Format Heimversorgung KOMPAKT, es folgen am 14. April der ApothekenRechtTag, am 21. April das Zukunftsforum Apotheke & Wirtschaft sowie am 26.05. ein Veranstaltungstag zum Thema Zukunft Personal. Diese vier Veranstaltungen finden ausschließlich online statt, die Vorträge werden live aus dem Studio des Deutschen Apotheker Verlags gestreamt.
- **INTERPHARM Göttingen:** Anders der Pharmazeutische Kongress sowie der PTAheute-Kongress und der PKA-Kongress, die am 05. und 06. Mai 2023 vor Ort in Göttingen stattfinden. Auf dem Gelände der ehemaligen Lokhalle bietet sich die Gelegenheit, zahlreiche Vorträge zu besuchen und mit den Referent*innen und Kolleg*innen in persönlichen Austausch zu treten. Das Programm wird von einer großen Messe begleitet, auf der sich die Besucherinnen und Besucher aus erster Hand über neue Produkte und die aktuellen Entwicklungen des Apothekenmarkts informieren können. Zusätzlich öffnet zum ersten Mal das INTERPHARM Forum, als Bühne für die Aussteller und ihre Themen. Die Veranstaltungen im Rahmen der INTERPHARM Göttingen finden ausschließlich in Präsenz statt und werden nicht aufgezeichnet, eine Online-Teilnahme ist nicht möglich.

„In den vergangenen drei Jahren hat die INTERPHARM online stattgefunden – mit großem Erfolg und viel positivem Feedback: Für viele ist eine Teilnahme von Zuhause aus eine Erleichterung. Nichtsdestotrotz haben wir den persönlichen Austausch mit den Besucherinnen und Besuchern sowie der Branche vermisst. Mit dem neuen Konzept möchten wir diesen beiden Erfahrungen gerecht werden und die INTERPHARM als zeitgemäßes Format für die Zukunft aufstellen.“, führt Dr. Benjamin Wessinger aus, Geschäftsführer der Mediengruppe Deutscher Apotheker Verlag.

Für die Teilnehmenden wird es ein flexibles Ticketsystem geben: Neben Einzeltickets für die Online-Veranstaltungen und die INTERPHARM Göttingen sind auch vergünstigte Kombi-Tickets verfügbar. Der Ticketverkauf für Besucherinnen und Besucher startet im Januar.

Interessierte Aussteller können sich [hier](#) online informieren, oder direkt mit dem Deutschen Apotheker Verlag in Kontakt treten: Kornelia Wind | kwind@dav-medien.de | 0711-2582 245

Über die INTERPHARM

Die INTERPHARM ist der größte pharmazeutische Fortbildungskongress in Deutschland. Seit 1989 findet sie jährlich im Frühjahr statt und zeichnet sich seither durch ein vielseitiges Programm mit großem Praxisbezug aus. Im Jahr 2019 haben über 3.000 Besucherinnen und Besucher sowie über 80 Aussteller an der Jubiläums-INTERPHARM in Stuttgart teilgenommen. Im Jahr 2020 wurde die INTERPHARM zum ersten Mal und mit großem Erfolg im digitalen Format als INTERPHARM online durchgeführt. Veranstalter ist der Deutsche Apotheker Verlag, der größte Fachverlag für Pharmazie und Apotheken im deutschsprachigen Raum.

Über den Deutschen Apotheker Verlag

Der Deutsche Apotheker Verlag ist Deutschlands größter pharmazeutischer Fachverlag. Mit Sitz in Stuttgart und Gerlingen, bietet der Verlag Pharmazeut:innen und PTA ein breites Angebot an Fachmedien, von Zeitschriften wie PTAheute und Deutsche Apotheker Zeitung (DAZ) über Fach- und Lehrbücher bis hin zu Datenbanken, Software-Lösungen und Online-Angeboten. Der Deutsche Apotheker Verlag ist Teil der Mediengruppe Deutscher Apotheker Verlag, zu der insgesamt elf Verlage und Unternehmen in den Bereichen Naturwissenschaften mit Schwerpunkt auf Pharmazie sowie Geistes- und Sozialwissenschaften gehören.